



おい、はま

No.10

(家庭数配付) 発行：令和6年2月1日

大寒の候、保護者並びに地域の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。後期後半が始まり、早一ヶ月が経過しようとしています。子供たちは寒さに負けることなく、元気いっぱいです。笑顔で学校生活を送る姿を見ると嬉しくなります。

一方、能登半島地震で大勢の方が被災したことを伝える報道に、日々心を痛めています。先日、本校で避難訓練が行われた際は、突然起きる災害時に子供たちの命を守るための最善の方法を再確認しました。ご家庭でも、災害時の行動について話題にしていただけましたら幸いです。

今年度も残すところ、あと30日余りとなりました。学習の積み残しが無いよう、まとめをしっかりと行い、自信をもって進級・進学できるように励ましていきたいと思っております。

今後ともご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

*「体罰及びセクハラアンケート」へのご協力について

先月の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。本年度も、児童と教職員との関わり合いの中で起こる体罰やセクシュアル・ハラスメントに関する実態を把握し、よりよい学校環境をつくることを目的として調査を実施いたします。お子様と一緒に記入、若しくは記入内容の確認をお願いします。アンケート用紙はお子様を通じて配付しています。ご協力をよろしくお願いいたします。

明朝 2/2(金)回収日です

*給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

2月26日(月)は、第8期振替日振替日前日までに口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合には、3月15日(金)に再振替を行います。

*令和6年度の学校行事について

例年この時期は新年度の学校行事の問合せが多くあります。新年度の主な学校行事については、3月の学校だよりでお知らせする予定です。細かな年間行事予定は3月下旬にお知らせいたします。

*掲示・学習ボランティアの皆様ありがとうございました

学校支援地域本部より

書き初め掲示のお手伝いとして3名、生活科普遊びボランティアとして日頃からセーフティウォッチャーとしてもお世話になっている瀬尾さんをはじめ13名の方にご協力いただきました。ありがとうございました。

*千葉市小学校球技大会(1/23)

昨年度に続き今年度も生浜小学校を会場に、生浜西小、生浜東小、生浜小の3校が集まり、千葉市小学校球技大会が開かれました。

寒さの中、6年生の希望者が球技大会に向けて練習し、チーム力を高めてきました。陸上大会と違って球技は団体競技です。個々の力も必要ですが、チームとしてのまとまりがとても大事になります。練習もそういったチーム力を高めることを目標に行ってきました。サッカーもバスケットボールも結果は3位でしたが、最後まであきらめず、懸命にボールを追いかける姿が印象に残りました。保護者の皆様には練習へのご配慮・ご協力、またセーフティウォッチャー、地域の皆様には、登下校時の見守りをいただき、ありがとうございました。

*転出入について

12月の学校だよりでもお知らせしましたが、今年度末までに転出の予定がある方は、分かり次第学校まで連絡をお願いします。転出転入両校の来年度の学級編制にかかわりますので、ご協力ください。また、学区内であっても転居の予定がある方は速やかにお知らせください。

